

EU/EC - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

UE / EC DECLARATION OF CONFORMITY

Modell/ model:	21743-001; 21743-002; 21743-003; 21743-004; 21743-005; 21743-006; 21743-007; 21743-008; 21743-009; 21743-010
Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:	VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachtal

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung:	Heizregister elektrisch
Object of the declaration:	electric heating coil

Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen

Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

LVD	2014/35/UE
EMC	
RoHS	2011/65/UE, 2015/863/UE
ErP	

Verweise auf die angewandten einschlägigen harmonisierten Normen oder Verweise auf die anderen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:

PN-EN 60335-1:2012+A13
PN-EN 60335-2-30:2010+A11

Die benannte Stelle ... (Name, Nummer) ... hat ... (Beschreibung der Maßnahme) ... durchgeführt und die Bescheinigung ausgestellt: Nicht zutreffend.

The notified body ... (name, number)... performed ... (description of intervention)... and issued the certificate: Not applicable.

Zusätzliche Informationen:

Diese Konformitätserklärung gilt für alle in der Erklärung aufgeführten Modelle.

Additional information:

This Declaration of Conformity applies to all models listed in the declaration.

Datum / Date:

15.08.2024

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers:

Signed for and on behalf of the manufacturer:

VONLIS



VONLIS GmbH
Fabrikstraße 12
63636 Brachtal

Telefon: 06053 3066451
E-Mail: info@vonlis.de
Internet: www.vonlis.de